

Fecha: 22-05-2025  
 Medio: La Estrella de Iquique  
 Supl.: La Estrella de Iquique  
 Tipo: Noticia general  
 Título: En emotiva ceremonia realizaron la tradicional Romería al Cementerio 1

Pág. : 3  
 Cm2: 208,5

Tiraje: 9.500  
 Lectoría: 28.500  
 Favorabilidad:  No Definida

titulos a funcionarios de la condecoracion medalla al merecimiento de la carta zona 1va res, carlos taurina alvarez la colocacion de ofrendas patria .

## En emotiva ceremonia realizaron la tradicional Romería al Cementerio 1



CEDIDA  
 Con profundo recogimiento, solemnidad y sentido patriótico, se realizó el pasado martes, en el Cementerio General de Iquique, la tradicional Romería del 20 de mayo, ceremonia histórica que rememora el traslado de los restos del Capitán Arturo Prat Chacón, el Teniente Ignacio Serrano y el Sargento Juan de Dios Aldea, héroes del Combate Naval de Iquique que fueron llevados al camposanto iquiqueño en mayo de 1879, en plena Guerra del Pacífico.

En esta conmemoración, la Compañía Chilena de Bomberos Sargento Aldea N°6 de Iquique tuvo un rol protagónico, evocando no solo el fervor patriótico de la época, sino también la activa participación que la institución tuvo en la búsqueda, recuperación y resguardo de los restos de los mártires navales, en coordinación con la Armada y la ciudadanía iquiqueña de fines del siglo XIX.

La Compañía Sargento Aldea N°6 formó con 33 voluntarios. Para el Director

de la Sexta Compañía, Gonzalo Chandía, esta ceremonia representa un momento de conexión con el origen y el legado: "Volver a caminar la ruta que recorrieron los cuerpos de nuestros héroes en 1879 es reencontrarse con la historia viva. Como Compañía, estamos llamados a resguardar este legado y transmitirlo a las nuevas generaciones".

Rodrigo Longa, teniente secretario, valoró la masiva participación de la comunidad: "Ver a tan-

**33**

**voluntarios** de la compañía N°6 de Bomberos de Iquique participaron en la Romería.

tas familias, jóvenes y niños acompañando esta romería es una señal potente de que la memoria no se pierde. Es en estos momentos donde la historia, el civismo y el sentido de patria se entrelazan". ☉

LA SEXTA COMPAÑÍA DE BOMBEROS PARTICIPÓ EN LA ROMERÍA.